



La Coperacha.
Primera agencia de información en cooperativismo y economía solidaria

Delegación Coyoacán decide que La Coperacha no es de utilidad

Amigos:

Los convocamos a que nos acompañen a la conferencia de prensa que realizaremos en el Club de Periodistas de México el próximo lunes 12 de agosto de 2013 a las 11 hrs.

Somos el equipo de periodistas que realizamos los proyectos El Coyote Itinerante (de periodismo comunitario) y La Coperacha (primera agencia de información en cooperativismo y economía solidaria) que en 2011 recibimos el Premio Nacional de Periodismo por parte del Club de Periodistas de México.

Ambos proyectos surgieron en el seno de la Delegación Coyoacán pero se nutren con la participación ciudadana y de colaboradores independientes.

Queremos informar a los medios de comunicación la situación que guardan nuestros proyectos periodísticos luego de que la Delegación Coyoacán decidiera despedirnos argumentando que "no somos de utilidad" para ella.

Participan:

- **Virgilio Caballero.** Periodista.
- **Gabriel Palacios Pérez.** La Coperacha
- **Pablo Correa.** La Coperacha
- **Jesús Flores.** La Coperacha
- **Héctor Bautista.** La Coperacha

Convoca: La Coperacha

Cita: Club de Periodistas de México, salón Francisco Zarco, calle Filomeno Mata num 8,
Centro Histórico